

**Betreff:****Bepflanzung des Kreisels in Rautheim - Braunschweiger Straße****Organisationseinheit:**

Dezernat VII

67 Fachbereich Stadtgrün und Sport

**Datum:**

28.07.2017

**Beratungsfolge**Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 213 Südstadt-Rautheim-Mascherode  
(zur Kenntnis)**Sitzungstermin**

15.08.2017

**Status**

Ö

**Sachverhalt:**

Zur Anfrage der CDU-Fraktion vom 10.05.2017 (DS 17-04541) wird wie folgt Stellung genommen:

Aufgrund des Ratsbeschlusses zur Haushaltskonsolidierung im Jahr 2002 sind bisher in insgesamt 22 Ortsteilen, darunter auch Rautheim, Pflegearbeiten, die zur Substanz- und Funktionserhaltung erforderlich sind, lediglich an Spieleinrichtungen für Kinder und Jugendliche, Außenanlagen an Kindertagesstätten und Schulen sowie Schulsporteinrichtungen, regelmäßig durchgeführt worden.

Auf den anderen Grünflächen vom Straßengrün über öffentliche Grünanlagen bis zu Grünflächen an Verwaltungsgebäuden, Rahmengrün von Kleingartenanlagen und Sportplätzen sind gemäß diesem Beschluss nur noch Maßnahmen zur Abwehr akuter Gefahren sowie zur Gewährleistung einer eingeschränkten Verkehrssicherheit durchgeführt worden.

Der Kreisel im Bereich Weststraße/Braunschweiger Straße wurde bereits im Jahr 2013 umgestaltet, da die bis dahin vorhandene Bepflanzung zu pflege- und kostenintensiv war. Zur besseren Pflegbarkeit und optischen Aufwertung wurde eine Blumensamenmischung mit verschiedenen Kräutern und Stauden eingesetzt.

Weitere Möglichkeiten einer optischen Aufwertung sieht die Verwaltung daher aktuell nicht.

**Loose****Anlage/n:**

keine